

CARNET DE CANTON

Orléans 2



QUARTIER SAINT-MARCEAU ET NORD DU QUARTIER DE LA SOURCE

Loiret
votre Département

N° 13 HIVER 2022



©D. Chauveau

Première rentrée pour les étudiants en médecine à Orléans



Les étudiants de la première promotion de médecine à Orléans ont fait leur rentrée à l'université. Cette première année, fondée sur des cours à distance dispensés par la faculté de médecine de Tours, est la première pierre d'une future faculté de médecine à Orléans, adossée à l'hôpital et conçue pour faire face au problème du manque de médecins dans la métropole et l'ensemble du département. Le Département soutient les futurs médecins en versant une bourse aux étudiants inscrits dans une faculté française ou européenne qui s'engagent à exercer au moins cinq ans dans le Loiret.



LEUR ÉCRIRE
Département
du Loiret
45945 Orléans

PRATIQUE

Vos conseillers départementaux



Hugues Raimbourg et Christine Tellier

→ **LES JOINDRE :**

Hugues Raimbourg : 06 30 02 18 82 hugues.raimbourg@loiret.fr
Christine Tellier : 07 66 07 44 29 christine.tellier@loiret.fr

→ **PERMANENCES :**

Le 1^{er} jeudi du mois au premier étage du George 5, place de la Bascule à Orléans Saint-Marceau de 17 h à 19 h.



Saint-Fiacre sous les tilleuls

Leur douce ombre protégeant du soleil des derniers jours d'août nous a enchantés. Le décor floral de l'église est toujours aussi impressionnant, résultat artistique du travail de bénévoles de la Saint-Fiacre. Le challenge cette année était proportionnel aux difficultés de production en ces temps de sécheresse et de fortes chaleurs. Les associations présentes ont elles aussi animé la fête : il faisait bon flâner sous les tilleuls, que l'on espère retrouver l'an prochain. Bravo à tous !



Festival du livre d'Orléans Livres O Cœur

Le salon du livre 2022, sous le soleil du jardin des plantes, offrait sa part de créations locales : du polar à la biographie d'une grande dame féministe, aviatrice, en passant par des BD et des actes de colloques dédiés aux femmes des ombres et des lumières. Plein d'énergie et de pages pour l'automne et l'hiver. À lire, à déguster, à penser, à rêver. Merci à toutes et tous.

Les amis des roses à l'honneur au jardin des plantes

La Fête de la rose, organisée au jardin des plantes les 10 et 11 septembre, a réuni amateurs passionnés de roses et professionnels de l'horticulture. Elle fut aussi l'occasion de remonter le cours de l'histoire avec l'association des Amis des roses orléanaises et de ranimer la mémoire des grands obtenteurs de roses de la ville.



Les journées portes ouvertes de Solembio

L'entreprise d'insertion et de maraîchage biologique Solembio a fait le plein de visiteurs lors de sa journée d'ouverture au public le 24 septembre. L'occasion pour tous de découvrir les ressorts de l'agriculture bio, mais aussi le rôle de tremplin vers l'emploi joué par cette association, soutenue dans cette démarche par la politique d'insertion par l'activité économique du Conseil départemental.

